

PRESSEMITTEILUNG

Wien (Jänner 2020) Baustart für das neue HERZ-Zentrallager in Günselsdorf (NÖ)

Gemeinsam mit Bürgermeister Alfred Artmäger, Vizebürgermeisterin Elisabeth Roggenland sowie Vertretern der Gemeinde Günselsdorf, der Geschäftsführung des Bauunternehmens Kohlbacher und Roland Zellhofer von ecoplus setzte HERZ Inhaber Gerhard Glinzerer am 7. Jänner 2020 den offiziellen Spatenstich. Am Herzplatz 1 entsteht in den nächsten Monaten auf einer Gesamtfläche von 14.000 m² eine 5.000 m² große Lagerhalle mit 7.500 Palettenplätzen. Die Fertigstellung des neuen HERZ-Zentrallagers ist mit Ende Juni 2020 geplant.



v.r.n.l.: Bürgermeister A. Artmäger, Vizebürgermeisterin E. Roggenland, G. Glinzerer (HERZ), R. Zellhofer (ecoplus), Hr. Kohlbacher (Kohlbacher)

Rückfragehinweis:

HERZ Armaturen GmbH | 1230 Wien, Richard-Strauss-Straße 22

Manuela Stocker, Marketing & Kommunikation
+43 (0) 1 616 26 31-237

manuela.stocker@herz.eu | www.herz.eu | Downloadbereich für Presse: www.herz.eu/press